

Angélique Rose, nouvelle Déléguée Générale du Mouvement des Régies, la tête de réseau des 128 Régies de Quartier et de Territoire

Le Mouvement des Régies, qui fédère 128 Régies de Quartier et de Territoire, annonce l'arrivée d'**Angélique Rose au poste de Déléguée Générale**, qu'elle occupe depuis le 24 mars 2025.

Le Mouvement a pour mission d'accompagner la création de Régies de Quartier et de Territoire, de veiller à l'utilisation du label, d'animer le réseau, de représenter les Régies auprès des instances nationales, et de soutenir leur développement.

Angélique Rose apporte avec elle une expérience solide et reconnue dans le champ de l'économie sociale et solidaire. Après un début de carrière au sein d'une association de quartier, elle a travaillé pendant dix ans au sein de l'Agence pour le développement de l'économie locale (ADEL), aux côtés d'acteurs et d'actrices engagé-es en faveur de la démocratisation de l'économie et l'égalité femmes-hommes. Elle a ensuite rejoint France Active, où elle a dirigé France Active Garances en Seine-Saint-Denis, puis France Active Métropole en petite couronne parisienne, accompagnant le financement d'entreprises et de structures de l'ESS du territoire, en création ou en développement.



Elle partage également son expérience de la finance solidaire et du monde associatif depuis plusieurs années à l'Université Paris 8 et s'implique dans des associations citoyennes, notamment comme trésorière d'un atelier chantier d'insertion en Seine-Saint-Denis.

Convaincue de la force du collectif et de l'importance d'impliquer les habitant-es dans la transformation de leur cadre de vie, Angélique Rose rejoint le Mouvement des Régies avec la volonté de soutenir les dynamiques locales, d'accompagner les équipes du réseau et de valoriser l'action des Régies auprès des partenaires institutionnels et associatifs.

Depuis sa prise de fonction, elle travaille étroitement avec les équipes du Mouvement et les instances du réseau pour définir les orientations stratégiques à venir.

Contact presse

Eline BOULANGER, Chargée de mission communication au Mouvement des Régies
06 77 75 46 84 // eline.boulangier@lemouvementdesregies.org

À propos du Mouvement des Régies

Depuis plus de 40 ans, **les Régies de Quartier et les Régies de Territoire agissent avec et pour les habitants des territoires populaires, principalement dans les quartiers prioritaires de la ville et le monde rural.**

Les Régies de Quartier et les Régies de Territoire sont des associations qui regroupent des habitants, des collectivités locales et des bailleurs sociaux pour intervenir ensemble dans la gestion de leur territoire. À travers leurs missions techniques, les Régies concourent à un projet global, ancré dans l'Économie sociale et solidaire (ESS).

Les Régies portent un projet humaniste centré **sur les besoins des habitant-es** de territoires en difficulté, **convaincues de l'importance de les associer aux décisions concernant leur cadre de vie.** En les rendant acteurs et actrices, leur pouvoir d'agir et leur implication dans la vie de leur quartier sont renforcés. Une Régie génère de l'activité économique, sociale et solidaire et emploie en priorité les habitant-es, favorisant ainsi l'insertion professionnelle. **Le Mouvement des Régies considère les quartiers comme des biens communs où la gouvernance doit être partagée par les acteurs qui la composent.**

- 128 Régies de Quartier et Régies de Territoire
- 94% des Régies interviennent dans un quartier politique de la ville ;
- 291 quartiers prioritaires couverts par les Régies
- 2 500 bénévoles
- Près de 13 000 salariés chaque année, dont 50% de contrats de droit commun ;
- 800 marchés publics contractualisés dont 50% de marchés adaptés (Art. 14 ou 30)
- 76% de ces marchés relèvent des achats socialement responsables
- Une masse salariale de 1 275 000€ ;